

**BS. AS. 10 setiembre 2025**

**INFORME Comisión Mantenimiento Barrial**

**HIGIENE y CONTENEDORES**

Informamos a este plenario vecinal 131, que ya habiéndose reunido esta comisión con la **dirección de higiene del GCBA** el 25 julio pasado y haber presentado casos representativos del ineficiente servicio de higiene en cuanto a contenedores, sus áreas de ubicación, la mugre en veredas donde se los ubican y los inconvenientes provocados por horarios de recolección del servicio, al día de la fecha no hubo mejoras ni cambio en los comportamientos .

Tampoco hemos recibido devolución alguna en cuanto a medidas a tomar en lo manifestado en dicha oportunidad .



**ARBOLADO**

Hemos observado con gran agrado que se han abierto planteras nuevas y se han plantado nuevos ejemplares en varias calles en la comuna 7 .

Como ser en Flores norte la calle **Argerich entre Av Avellaneda y Aranguren**.

También nuevos ejemplares en planteras vacías sobre Av Rivadavia entre Carabobo y Membrillar .

En cambio **NO** podemos decir lo mismo respecto deliberadamente 6 planteras cerradas en **Av Eva Peron 1034 al 1044**, en casi todo el frente a la sede **religiosa de Catedral de la Fe**. Estas planteras continúan sin abrirse, y por lo tanto la junta comunal sin cumplir con la apertura de las mismas como lo afirmo en reunión de junta.

El arbolado urbano es vida y pilar fundamental en la ciudad para contribuir a la purificación del ambiente, con sus copas brindar las sombras necesarias para bajar la temperatura media en la via publica, ralentizar las caídas de agua durante fuertes lluvias, como también anidar y cobijar aves en la ciudad.

### **OBRAS proyectadas en Av. Directorio**

Recordemos que tiempo atrás algunos vecinos nos enteramos de casualidad y por algún medio periodístico barrial que el GCBA estaría pensando en intervenir la av Directorio en su trayecto de unas **20 cuadras desde Av San Pedrito hasta Av La Plata.**

Los detalles según trascendidos mencionaban un ensanche de veredas y la pérdida de carriles de circulación vehicular.

Ayer integrantes de esta comisión logramos participar de un encuentro vecinal donde funcionarios del GCBA incluido el **sector movilidad representado** por **Gabriel Rosales** presentaron el proyecto y detalles del mismo . También participo la Pdte. de la junta comunal 7 en el panel , mientas que en la audiencia otros juntistas estaban presentes.

Vale agregar que según los funcionarios la reunión sirve para conocer el feedback vecinal sobre la propuesta, de tal forma de considerar sugerencias o hasta reformar el proyecto en base a las experiencias de los vecinos habitantes de la zona.

Concretamente de los 6 carriles que Av directorio tiene, el proyecto **NO afectara a los 4 carriles** que hoy la avenida cuenta ya para circulación, pese a tener **2 carriles que ya son concebidos para estacionamiento** de vehículos , debido a que no existe lugares de estacionar en calles como también la falencia de playas de estacionamiento privadas y o publica . La realidad ya impone que en esta avenida se pueda estacionar en ambas manos sin que sea una infracción .

Donde existen paradas de colectivos, se ensancharía la vereda solo en ese sector de manera que el transporte que viene circulando por el carril de baja velocidad detiene la marcha sobre el mismo carril para ascenso y descenso de pasajeros sin tener que sortear las interferencias que podrían ocurrir en caso de vehículos estacionados en ese sector.

Sin embargo hubo sugerencias de vecinos , donde señalaron que en ciertos casos no se requiere esa modificación, como ser Av Directorio y Rivera Indarte, aquí al igual que en otras sugerencias vecinales los funcionarios agradecieron el aporte y lo tendrán en cuenta para evitar obra sin sentido .

Otra observación vecinal que surgió en la reunión , fue tener debido cuidado con la línea 134, a cual circula por rivera Indarte y al doblar en Av Directorio hacia la izquierda tiene su parada a pocos frentes desde dicha esquina . Y esa parada es importante conservarla ya que la próxima estaría frente a la plaza misericordia es ya es mucha distancia para los usuarios . Además se agrego que la misma línea 134 tiene un giro a la derecha en Directorio y Centenera, pues hacer un ensanchamiento de vereda en esa esquina obstaculizaría en tránsito .

No falto el pedido vecinal que la **Av Eva Peron entre Centenera y Cachimayo , vuelva a ser de doble mano**, pues el caos vehicular que se produjo desde que esa solo cuadra se hizo mano única, afecto mucho en la zona, como también la circulación fluida en las intersecciones de Emilio Mitre y Directorio, y Emilio Mitre con Av Eva Peron esta avenida ya con el giro permitido hacia la izquierda.

**POLIDEPORTIVO PARQUE CHACABUCO**

Los días 1 y 3 de setiembre integrantes de esta comisión fueron convocados a participar de reuniones con legisladores de la ciudad que integran la comisión de deportes dentro de la legislatura.

El 1 de setiembre fue una reunión convocada por el juntista Militelo quien asumió responsabilidades de las actividades deportivas en la comuna 7 con vecinos de la comuna 7 quienes a su vez son referentes de actividades deportivas en el parque y también legisladores del bloque Fuerza Patria que integran comisión de deportes. El objetivo del encuentro fue listar las problemáticas que se vinieron sorteando a lo largo de estos últimos años en el funcionamiento de la pista de atletismo, el natatorio cubierto, las clases de gimnasia por parte del profesorado, los vestuarios, falta de sanitarios, y las concesiones en los bajos autopistas que han coartado las actividades deportivas sin cargo para los vecinos .

El 3 de setiembre se participo en la reunión con legisladores de todos los bloques quienes conforman la comisión de deportes para hacer uso de la palabra y volcar ante ellos un resumen de las problemáticas deportivas dentro del parque . Solicitandoles su involucración para lograr las soluciones necesarias a la falta de atención y mantenimiento a pista de atletismo, las falencias en actividades del natatorio y requerir informes sobre concesiones de los bajos autopistas en dicha traza. En esta reunión fue presidida por la legisladora Maia Daer, también participaron entre otros Matias Lammens, Lucia Montenegro, Alejandro Grillo, Francisco Loupidas, al igual que vecinos de la comuna 7

**PLAZA MISERICODIA**

La plaza continua con un sector cerrado y **sin cartel de obra** que indique la finalización de las mismas.



*[Handwritten signature]*  
CPAZ  
DNI 12094865